
DER BUNDESMINISTER 
fOR BAUTEN UND TECHNIK 

Z1. 10. '101/85-1/1/80 

Parlamentarische Anfrage Nr. 667 
der Abg. Dr.Stix und Gen. betr. 
Dre.utal-Bundesstrai2>e im Bereich 
der Eisenbahnbrücke in Mittewald 
Osttirol. 
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Herrn Prä.sidenten des Nationalrates 
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Auf die Anfrage Nr. 667, welche die Abgeordneten Dr.Stix und 

Genossen am 3.7.1980, betreffend Drautal-Bundesstraße im Bereich der 

Eisenbal1..nbrücke in Mittewald Osttirol an mich gerichtet haben, beehre 

ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1): 

W.:I: J.. 

Durch ·Meinungsverschiedenheiten bei der Auslegung des Punidje..s~ X. 

des Verwaltungsüber.einkommens zwischen Bundesstraßenverwaltung. und .ÖBB 

hinsichtlich der Kostentragung für die Oberbauarbeiten ist es bedauer

licherweise zu einer VerzögeruIlg der Auftragsyergabe für diese Arbeiten 

gekommen. 

Zu 2): 

Trotz ungeklärter Rechtslage konnte erreicht werden, daß die 

Oberbauarbeiten von den ÖBB (gemäß Zusage vom 18.7.1980) unverzüglich 

in Auf trag, gegeben werden. Über die Kostentragung wird später verhandeJ.t 

werden. /------1 
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